

# ASPIRASI WARGA

## Piala AFF 2020 : Lawan Pasukan Tua Thailand, Indonesia Harusnya Bisa Juara

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.ASPIRASIWARGA.COM](http://TRENGGALEK.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 27, 2021 - 16:50



*Shin Tae-yong juru taktik Indonesia yang kaya strategi dan berambisi mempersembahkan gelar untuk Indonesia*

Jakarta - Prediksi Shin Tae-yong berjumpa Thailand di final AFF 2020 terwujud. Thailand menyudahi juara bertahan Vietnam dengan agregat 2-0, sedangkan Indonesia berhasil mengalahkan Singapura dengan agregat 5-3.

Melihat perjuangan dua tim hingga bertemu di final, Indonesia bisa dibidang sangat produktif dengan rata - rata kemenangan diatas dua gol. Ini artinya,

peluang meraih juara AFF kali pertama terbuka lebar. Apalagi Thailand turun dengan muka - muka lama. Sebut saja, Chanatif, Terasil Dangda, Supachai dan pemain lainnya yang sudah tidak asing lagi.

Pemain - pemain Thailand rata - rata usianya sudah tidak muda lagi, sehingga kesempatan emas bagi para pemain muda Indonesia untuk mengajak bermain cepat sama saat seperti melawan Malaysia, dan meraih kemenangan telak 4-1.

Secara keseluruhan, Thailand dihuni oleh pemain - pemain berpengalaman. Namun, sudah tidak sehebat dieranya dulu.

Nama Terasil dan Chanatif, dulu selalu menjadi momok bagi Indonesia. Namun, melihat saat bertemu Vietnam, jelas sangat menurun. Baik dari sisi stamina, skill dan kecepatannya.

Jika saja para pemain Indonesia bisa melakukan pressure ketat sangat mungkin permainan mereka tidak akan berkembang. Bahkan, pertahanan Tim Gajah Putih juga tidak terlalu tangguh. Terbukti banyak pemain Vietnam yang mampu merengsek hingga ke kotak penalti dalam pertandingan leg 2 semalam.

Tidak hanya itu, dua gol Indonesia pernah bersarang ke gawang Thailand di pra piala dunia beberapa waktu yang lalu. Kala itu bermain imbang 2-2. Padahal Indonesia turun dengan pemain mudanya.

Kehadiran Shin Tae-yong, juru taktik yang kaya strategi pasti akan jadi pembeda. Apalagi Shin cukup berambisi mempersembahkan gelar untuk Indonesia.

Vietnam dan Malaysia sudah merasakan kehebatan taktik Shin. Kedua tim gagal menang, padahal sangat dijagokan bisa mengalahkan Indonesia dengan telak.

Yang tak kalah menarik adalah mental juara yang dimiliki oleh Asnawi Mangkualam dkk. sudah teruji. Saat teringgal para pemain cukup tenang dan tidak panik (Agus Riyanto).